

Le président haïtien félicite le gouvernement et le peuple cubains pour leur travail à la tête de la CELAC



La Havane, 27 janvier, (RHC/AIN)- Le président d'Haïti, Michel Martelly, a félicité le peuple et le gouvernement cubains pour leur travail à la tête de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caraïbes.

Dans des déclarations qu'il a faites à la presse à son arrivée à La Havane pour assister au second sommet de la CELAC, Michel Martelly s'est dit ému de se trouver dans le pays qui a tant fait pour l'Amérique Latine et les Caraïbes.

« C'est la terre de José Martí et d'Antonio Maceo, deux géants qui ont tant fait pour l'indépendance de Cuba et de tous nos pays » a signalé Michel Martelly.



Radio Habana Cuba